



# L'école Pasteur

*En sortie culturelle à Grenoble.*



Vendredi 26 janvier, les classes CP de Mme Liko et de CE2 – CM1 de Mme Ré ont pris le train pour se rendre à Grenoble.

Le matin, les élèves ont visité le musée de Grenoble en réalisant diverses activités plastiques. L'après-midi ils ont rencontré

les Musiciens du Louvre. Ils ont pu visiter les locaux et découvrir tous les métiers qui permettent à cet orchestre d'exister. Ils ont aussi questionné les musiciens à propos de leur métier.

Puis ils ont écouté quelques morceaux de la symphonie ima-

ginaire de Rameau joués par trois violonistes et un violoncelliste, et enfin ils ont présenté des danses et percussions corporelles accompagnées par le quatuor.

Les enfants étaient on ne peut plus ravis de cette sortie.